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Estimado Consejero: 
 

Me dirijo a usted en representación de Nuevas Generaciones, la 
organización juvenil más importante de Cantabria en número de afiliados, ante 
la inactividad de su Gobierno y el de Pedro Sánchez en materia universitaria, 
para trasladarle una propuesta en beneficio de los estudiantes en nuestra región. 

 
Le pedimos que articule mecanismos de compensación a los estudiantes 

de una parte de las tasas universitarias que abonaron en el proceso de 
matriculación. Concretamente, de la cuantía proporcional correspondiente a todo 
el periodo de suspensión de la docencia presencial durante este curso. 

 
Dicha medida, se puede regular mediante la orden que desde su Consejería 

se emite, tal y como establece la Ley 9/1992, de Tasas y Precios Públicos de 
Cantabria. De esta forma se podrían establecer compensaciones económicas a 
los estudiantes de las universidades de Cantabria para el próximo curso 
2020/2021, consistentes en una rebaja de las tasas de matrícula en proporción 
al tiempo en que no han recibido formación presencial en el presente. 

 
En el caso de los alumnos que finalizan sus estudios este curso, 

proponemos que sean compensados mediante la devolución de la parte 
proporcional de la matrícula, a través de la reducción de otras tasas universitarias 
en la expedición de títulos académicos o bien en nuevas matriculaciones en la 
misma universidad. 

 

       Esta propuesta que le traslado ya ha sido formalizada por el Grupo Popular en 
el Parlamento de Cantabria, por lo que le pido también que en su condición de 
Secretario General del PSC-PSOE su Grupo parlamentario la apoye. 



 
        He de reconocer que nos hubiera gustado que esta medida hubiera nacido 
de su departamento. Como Consejero de Universidades debe reflexionar sobre la 
situación en la que se encuentran miles de universitarios en la región, siendo 
sensible a ésta y adoptando una posición coherente y responsable, ya que 
muchos de ellos atraviesan una situación muy difícil. A la alerta sanitaria hay que 
sumar las nefastas consecuencias que laboral y económicamente implica para las 
familias de los estudiantes. Muchos de nosotros ya las sufrimos en primera 
persona. 
 

Un buen número de los jóvenes de Nuevas Generaciones Cantabria somos 
estudiantes y compartimos las preocupaciones que muchos otros nos vienen 
trasladando desde el mes de marzo. No entendemos su silencio, pero somos 
perfectamente conscientes de que la ausencia de liderazgo hace que no se estén 
adoptando medidas concretas para responder a las demandas de la comunidad 
universitaria, que no son pocas y requieren de una pronta solución. 

 
Le pedimos que alce la voz ante el Gobierno de España, poniéndose del 

lado de los estudiantes cántabros y de sus familias. Está a tiempo de exigir al 
Ministerio de Universidades un marco común en cuanto a evaluaciones para la 
finalización del curso, plenamente compatible con la autonomía universitaria y 
las competencias de las comunidades autónomas.  

 
Su posición política no puede anteponerse nunca a los intereses generales. 

Reclame al Sr. Castells respeto y rigor a la hora de referirse a los estudiantes 
universitarios. Las desafortunadas declaraciones realizadas por el Ministro el 
pasado jueves en comisión parlamentaria, refiriéndose con sorna a todos esos 
jóvenes que no pueden recoger sus materiales de estudio en pisos y residencias 
fuera de sus ciudades o comunidades, distan de toda realidad y resultan 
inaceptables en un representante público. 

 
Desde Nuevas Generaciones le tendemos la mano para impulsar políticas 

que permitan el desarrollo personal y profesional de los jóvenes cántabros. Le 
deseamos el mayor acierto en la toma de decisiones, así como el aprendizaje de 
los errores cometidos en esta crisis; el futuro de varias generaciones de 
cántabros depende en gran medida de su gestión. 

 

Quedo a su disposición para, si lo considera necesario, abordar este o 
cualquier otro asunto que afecte directamente a los jóvenes cántabros.  

 
Espero su pronta respuesta.  

 
 
 

Fdo.: 
 
 


